

pleito CTP pococi gimnasio



o CTP pococi gimnasio



En el pleito estaban un profesor y el director y no pudieron controlar a los alumnos. CORTESÍA CHAMUKO

Otra pandilla atemoriza en cole de Pococí “Los Black” recetan a los de sétimo

◆ ALEJANDRA HÉRRERA



alejandra.herrera@lateja.co.cr

Otra pandilla de estudiantes está haciendo loco en el colegio Técnico Profesional de Pococí y está agarrando a los más carajillos para robarles y pegarles.

Un video que circula por Internet muestra cuando los alumnos se agarraron a puñetazos y patadas y hasta volaron pupitres en el gimnasio del cole después de un partido, en mayo pasado.

Incluso, un muchacho salió con una herida en la cara que necesitó de 25 puntadas.

Un estudiante, quien prefiere no ser identificado, le cuenta por correo electrónico a El Chamuco,

un popular denunciante por internet, que dentro de la institución la pandilla se hace llamar “Los Black” y que entran con droga y armas para asaltar a los de sétimo sin que los profesores hagan nada.

“Son un montón de... sin oficio ni beneficio que provienen de lugares con influencia afrocaribeña, que se dedican a hacerle la vida imposible a los setimillos asaltándolos”, expresó.

El alumno agrega: “en la institución nos informaron que a esos maleantes no se les podía expulsar porque se les viola sus derechos... y tenían que pasar por un proceso exageradamente largo para poder tomar medidas”.

La Teja llamó al colegio para localizar al director, pero nos dijeron

que no estaba. En una segunda llamada dejamos el mensaje pero la llamada no fue devuelta.

En la Dirección Regional de Guápiles nos dijeron que el director de la sede Wilberth Solano se pensionó el viernes pasado y quien estaba enterada del asunto es Kathia Alvarado, asesora legal. “No me puedo referir al caso, se maneja a lo interno, se está manejando a nivel de equipo con una comisión de conflictos. No estoy autorizada a dar información y no lo voy a hacer”, dijo Alvarado.

En julio se denunció que en el Colegio Técnico Profesional Roberto Evans, de Siquirres, una pandilla atemorizaba a estudiantes y profesores. Las instalaciones estuvieron cerradas una semana.